

# *La CEPALC met en garde contre les inégalités d'accès à l'eau et à l'énergie*



La Havane, 23 septembre, (RHC)- La Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) a prévenu ce jeudi que 167 millions de personnes dans la région n'ont pas accès à l'eau potable et que 17 millions d'autres n'ont pas l'électricité.

Un bulletin de cette organisation sur les ressources naturelles souligne que les grandes inégalités en matière de services de base sont dues à l'absence d'infrastructures de qualité pour garantir la sécurité de l'eau et de l'énergie pour tous.

Le texte précise que dès les premiers mois de 2022, ces secteurs sont particulièrement menacés en raison de l'impact de la guerre en Ukraine sur le prix mondial des énergies fossiles et des intrants de base.

Selon la CEPALC, investir 2,6 % du produit intérieur brut de la région au cours des dix prochaines années permettrait d'assurer l'accès universel à ces services, sans laisser personne de côté.

"Cela favoriserait la réactivation post-pandémique en générant jusqu'à 3,4 millions d'emplois verts directs par an dans le secteur de l'eau et 700 000 dans le secteur de l'énergie", indique la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/300089-la-cepalc-met-en-garde-contre-les-inegalites-daces-a-leau-et-a-lenergie>



**Radio Habana Cuba**